UNABHÄNGIG | NICHT PARTEIGEBUNDEN

Nachrichten für Kinder

Kindernachricht

Schüler sammeln für Nepal

Braunschweig. Für die Erdbebenopfer in Nepal haben Kinder aus der Rotkreuz-Schulkindbetreuung der Grundschule Wenden in ihrem Ort gesammelt und dabei eine Spendensumme von 600 Euro zusammenbekommen. "Das ist eine stolze Summe, mit der wir nicht gerechnet hatten", sagte die Leiterin der DRK-Ganztagsbetreuung, Uta Finger.

Mit der Spendenbox waren die Schüler an zwei Nachmittagen im Supermarkt Görge, beim Tag der offenen Tür in der Physiotherapiepraxis Witt und in zwei großen Pausen auf dem Schulhof in Wenden unterwegs. Zuvor waren alle Eltern mit Flugblättern auf die Aktion aufmerksam gemacht worden.

Die 600 Euro für die vom Erdbeben im Himalaya-Gebiet betroffenen Menschen wurden auf das Nepal-Spendenkonto des Deutschen Roten Kreuzes überwiesen.



Sophie, Darren, Isabella und Alia sammelten an zwei Nachmittagen für Nepal-Opfer im Görge-Supermarkt in Braunschweig-Wenden. An die Spender verteilten sie Pflaster. Aufkleber oder Luftballons.